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プログラム

例会報告（平成１８年９月２５日）

会長挨拶

皆様ご苦労様です。本日は、大きな行事であるガ
バナー公式訪問に当たり、ガバナー白鳥政孝様、
６分区ガバナー補佐菅井直秀様におかれては、大
変お忙しいところお出で頂き有難うございます。
先日の映画鑑賞会にもご臨席を賜り、厚くお礼申
し上げます。
後程卓話を頂くことになっておりますので、よろ
しくお願い申し上げます。
唯今、財団に寄付された会員にガバナーから感謝
状が授与されました。又、３名の会員にも委嘱状
が授与されました。併し、冨一美会員、小林定雄
会員の米山功労賞は、少し先になるとのことで
す。
10月２日の地区ゴルフ大会に、当クラブの代表と
して参加される４名の方にお礼申し上げます。
時間の関係で会務報告、幹事報告は次の例会と致
します。

ガバナー公式訪問

卓話

　　　　　　　　　　ガバナー　白 鳥 政 孝

 

　第2790地区横芝ロータリー・クラブの皆さま、

ご挨拶申し上げます。本年度一年、お互いにロー

タリーの善意と好意（good will）を持って微笑

を絶やさず、自分自身のために、家族のために、

地域のために、世界のために、良きロータリー・

クラブのために、良きロータリアンになろうと決

意を新たにして立ち上がろうではありませんか。

　本年度のRI会長のテーマは“LEAD THE WAY"

「率先しよう」であります。前年度のロータリー

哲学的なテーマである「超我の奉仕」から一転し

て実践的なテーマであります。ロータリーは実践

哲学を身に付け、行動する人の集まりでありま

す。先人ロータリアンが確立してきたロータリー

思想を基本に踏まえて（本質を捉えて）、奉仕活

動を率先していこうと呼びかけています。

　「従来のやり方を惰性としてそのまま繰り返す

ことに満足しません。現状に甘んじることなく生

じた問題に対して、誰かが解決してくれるだろう

などと責任逃れをしません。先頭を切って解決し

ようと挑戦するのが私たちです。より良い未来を

築く技術と願望備えているのが私たちです。そし

て率先しようと立ち上がるのが私たちです」と私

たちに積極的な行動を促し、励ましを与えてくれ

ました。そして、全ロータリアンに絶大なり信頼

を置いています。

　私はこの「率先しよう」を大切にし、地区内に

特別なテーマを設けませんが、各クラブに、各

ロータリアンに次の7つの目標を提示します。現

況では、まずクラブの活性化が急務であります。

①クラブの活性化のために率先しよう

②会員増強のために率先しよう

③ロータリー財団・米山奨学会への寄付を率先し

　　　　　　決意を新たにして

　　－ロータリーから多くを学び、

　　　　　　　　　率先して実践しよう－



本日計   45,000円

累　計  344,400円

ガバナー白鳥政孝様（横芝ＲＣ公式訪問記念）

菅井直秀ガバナー補佐（白鳥ガバナーから第2790

地区ﾛｰﾀﾘｰ･ｶｰﾄﾞ推進委員の委嘱状を頂いたので）

内田裕雄君・花澤英昌君・大竹操君・越川忠君・

齋藤逸朗君・野瀬清君（ガバナー公式訪問を記念

して）

向後雅生君（誕生祝を頂きました､米穀の集荷時

期で例会に出席出来なかった）

小林定雄君（連休で非常に店が集昌したので）

鈴木恭一君（10/2地区大会記念ゴルフ大会に横芝

ＲＣの代表として参加するため）

青柳誠君（東金法人ｸﾗﾌﾞﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌ大会でﾍﾞｽﾄｽｺｱ

を記録しました）

土屋俊夫君（観月会のｽﾅｯﾌﾟ写真が良く撮れた）

古西弘和君（RYLA実行委員の委嘱状を頂きまし

た）

川島宭君・森川忠君（母校中大法科大学院修了者

が｢新司法試験｣合格者数(131名)でﾄｯﾌﾟに記録さ

れた

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

9月25日 35 33

MU ％

2 100.0

出席報告

クラブ協議会
　　会長発表　　　　　　　　　　内田裕雄

例会に引き続きご苦労様です。活動計画書に記載

のプログラムをベースとして、各委員会の個別発

表方式と致します。今回、事前の打合せやリハー

サル等もしないでいきなり本番ですが、併し当ク

ラブの素顔を見ていただき、ガバナーからの素直

な講評、ご指導を賜れれば有難いと思います。国

際ＲＩ会長「率先しよう」と示された理念を基本

として、「決意を新たにして、ロータリーから多

くを学び実践しよう」のタイトルで、ガバナーか

ら寄せられた内容を少しでも理解を深め、当クラ

ブの計画を実践して参ります。特に地域社会に

ロータリーの存在をアピールし、会員増強・活性

化につなげられればと思います。

次に、今日迄の実績をご報告します。
  １．今年度、２名の新入会　33名から35名になる

  １．財団への寄付　　５名

  １．「海の日」にちなみ、海岸清掃、海のつどい

  大会 のイベントにも参加

  １．映画鑑賞会「男たちの大和」を上映し地域の

  方々に楽しんでもらい、感動して頂いた。又、栗

  山川浄化に貢献した方々を表彰

  １．日本オーチスエレベーター㈱見学。エレベー

  ターテストタワー及びリニアモーターカー実験施

  設に試乗

  １．昼は親睦ゴルフコンペを行い、夜ファミリー

  も参加して楽しい観月会を行った

これからの主な計画について

  １．例会は楽しく、又、人生勉強の場ですので会

  員・外部からの卓話をお願いしたい。

  １．成田国際空港施設見学

  １．クリスマス会、帝国劇場観劇、帝国ホテルに

  て食事会

  １．２月20日のＩＭホストクラブとしてその責を

  果す

以上、主なものを報告致しましたが、詳細につい

ては各委員長より発表があります。

尚、本日学んだ多くのことを生かして、残された

９ヶ月、会員皆様のご協力により活性化につなげ

たいと思います。

その他、冨(会計)、石井(SAA)、齋藤(クラブ奉仕)、鈴木

(出席)、土屋(ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ)、向後(親睦)、森川(会報広報雑

誌）、越川（忠)（会員選考増強)、野島(職業分類ﾛｰﾀﾘｰ

情報)、越川(博)（職業奉仕）、青柳(社会奉仕）、大木(新

世代育成)、椎名(国際奉仕）、渡辺(青少年交換)、小林

（米山奨学会)、各委員長の発表がありました。

懇親会

よう
④次世代育成に関心を持ちましょう
⑤世界社会奉仕（W.C.S.）に関心を持ちましょう
⑥職業奉仕の理解に努めましょう
⑦社会奉仕活動をクラブでも行いましょう

クラブ
　　　協議会


